

Norbert Knoblich singt seit 70 Jahren im Stadtberger Männerchor

Mit einer Auszeichnung haben die Männer ihrem langjährigen Chormitglied gedankt. Der Chor sucht Verstärkung.

Stadtbergen Norbert Knoblich singt seit 70 Jahren im Männerchor Stadtbergen. Dafür wurde er jetzt bei der Jahreshauptversammlung des Vereins geehrt. Der Vorsitzende Peter Scherer würdigte das Jubiläum mit der Bemerkung, dass er selbst ja fast noch gar nicht gelebt habe, als Norbert Knoblich mit 15

Jahren nach seinem Stimmbruch eine verlässliche Stütze des Chores wurde.

Dennoch hat der Chor eine große Sorge: Wie kann er die Zukunft des Männerchores sichern? Die Probleme sind schnell dargestellt: Sinkende Anzahl an Sängern, steigendes Durchschnittsalter, und

fehlende Einnahmen, um den Probennbetrieb weiter zu ermöglichen, sowie die Mitgliederwerbung. Dazu will der Vorsitzende jetzt weitere Vorschläge erarbeiten und der Gemeinschaft vorlegen. Seit vielen Jahren schon bemüht sich der Männerchor Stadtbergen, neue Sänger zu finden. Im Sep-

tember erst startete der Verein eine große Aktion, bei der Flyer ausgelegt und Plakate aufgehängt wurden.

Der nächste Auftritt des Männerchors Stadtbergen findet im Rahmen der Gestaltung des Gottesdienstes am Stephanstag, 26. Dezember, um 10.45 Uhr statt. Ab

sofort beginnen die Männer mit der Einstudierung der dafür eingeplanten Lieder.

Interessierte Sänger können jederzeit gerne vorbeischauen. Gepröbt wird seit vielen Jahren regelmäßig jeden Freitagabend ab 19 Uhr in der Aula der Parkschule. (AZ)

